

ÉDITEURS

Sandeep Bakshi. Universitaire queer of colour, Sandeep Bakshi enseigne à la Faculté des Affaires Internationales de l'université Le Havre Normandie. Il a co-dirigé l'ouvrage *Decolonizing Sexualities: Transnational Perspectives, Critical Interventions*, Oxford, Counterpress, 2016. Son doctorat, soutenu à l'université de Leicester, Royaume-Uni, porte sur les romans contemporains anglophones de l'Asie du Sud et de sa diaspora, problématisant le modèle occidental des sexualités dites non-normatives. Ses recherches actuelles tentent d'analyser les études queer et décoloniales dans le champ transdisciplinaire.

Anouk Guiné. Maître de conférences à la Faculté des Affaires Internationales de l'université Le Havre Normandie. Elle a été chercheur (postdoctorat) à l'Institut National d'Etudes Démographiques (INED) à Paris et a enseigné au département de sciences politiques de la New School (New York). Son doctorat traite des débats britanniques autour de l'excision en Grande-Bretagne. Ses recherches portent sur la citoyenneté, les mouvements sociaux, les mouvements de femmes, l'intersectionnalité et les conflits armés. Elle s'intéresse en particulier à la colonialité/décolonialité dans les groupes ethniques (excision, mariages forcés) et les groupes armés (femmes combattantes en guerrilla), avec des enquêtes de terrain en France, en Angleterre et au Pérou.

AUTEURES

Paola Bacchetta est professeure en Gender and Women's Studies, University of California, Berkeley. Elle est actuellement Executive Committee Member, University of California Center for New Racial Studies, et Co-Présidente du projet Political Conflict, Gender, and Peoples' Rights, Center for Race and Gender (Berkeley) et Columbia University. Quelques uns de ses ouvrages: *Gender in the Hindu Nation: RSS Women as Ideologists* (2003); *Right-Wing Women: From Conservatives to Extremists around the World* (2002); *Trans-Q Fem: Elementi per una critica femminista queer e transnazionale* (2015). Elle a beaucoup publié sur la théorie féministe transnationale et queer, théorie décoloniale et postcoloniale, théorie queer of color, multiplicities (intersectionnalité, assemblages, co-formations et co-productions), politique globale et conflit religieux, et mouvements sociaux. Bacchetta a participé aux travaux qui ont précédé la première conférence sur El Mundo Zurdo, organisé par la

International Society for the Study of Gloria Anzaldúa. Site web: academia.edu/PaolaBacchetta.

Horia Kebabza. Sociologue, chargée d'enseignement à l'université Toulouse Jean Jaurès (le Mirail) et à Sciences Po. Toulouse (Master "Politiques, discriminations et genre"). Elle travaille aussi auprès de femmes victimes de violences et mène actions de formation et projets avec des acteurs sociaux sur des questions de genre et de lutte contre toutes formes de discrimination. Ses travaux de recherche portent sur les processus de socialisation chez les jeunes habitant-e-s des quartiers populaires. Elle est l'auteure du rapport *Filles et garçons des quartiers: une approche des injonctions de genre* (2003) et de plusieurs articles sur ce thème. Horia participe par ailleurs à des projets de recherche-action en direction de jeunes vivant dans les quartiers populaires, notamment à travers l'outil vidéo. Ses derniers travaux s'intéressent aux articulations entre sexisme et racisme dans une approche intersectionnelle, ainsi qu'à la question des discriminations et des privilèges.

Marie-Hélène Bourcier. Activiste, théoricienne queer, et maître de conférences à l'université de Lille III où elle enseigne les études culturelles, les théories féministes et la théorie queer. Elle a publié de nombreux articles sur les médias, les genres, les sexualités, la pornographie et la post-pornographie, les cultures et les politiques queers. Elle est l'auteur de la trilogie des *Queer Zones : Queer Zones 1, Politique des identités sexuelles et des savoirs* (2001), *Queer Zones 2, Sexpolitiques* (2005), *Queer Zones 3, Identités, Cultures, Politiques*, (2011), *Comprendre le féminisme* (essai graphique avec Alice Molinier) (2012) et *Homo incorporated, le triangle et la licorne qui pète* (2017).

Caroline Jacquet est docteure en science politique. Sa thèse, soutenue à l'université du Québec à Montréal (UQAM), s'intitule : « Représentations féministes de "la religion" et de "la laïcité" au Québec (1960-2013): reproductions et contestations des frontières identitaires ». Elle a reçu en 2017 le prix Bélanger-Andrew discerné par la Société québécoise de science politique pour souligner la meilleure thèse en recherche en science politique publiée en français au Canada. Elle travaille depuis comme chargée de projet à la Fédération des femmes du Québec.

Dorothee Serges Garcia est sociologue. Postdoctorante au CRESPPA-GTM (2014-2016) et chercheur associée à l'Ined et au Ceped (UMR196). Ses recherches portent sur les transformations des familles surinamaises, brésiliennes et haïtiennes migrant en Guyane. Après une thèse sur l'insertion économique des migrantes brésiliennes en Guyane (2011), elle a dirigé une étude sur le développement durable dans la zone frontalière franco-brésilienne (Observatoire Hommes-Milieus), a participé au second volet de l'enquête Développement Durable en Amazonie (DURAMAZ-2), ANR Blanc SHS1, et a réalisé l'étude qualitative complémentaire de l'enquête Ined-Insee « Migrations familles et vieillissement - MFV » (2013) sur les trajectoires familiales, conjugales, professionnelles et migratoires. Ses thèmes de recherche: genre, multiculturalisme, migrations, pays des Suds, développement durable, sociologie visuelle.

Blanca Deusdad. Anthropologue et sociologue. Sa thèse a porté sur le charisme politique (Université de Barcelone). Postdoctorat Fulbright Fellow/Generalitat de Catalonia obtenu en 2003. Primée par le Catalan Educational Prize en 2008 (Premi Batec. Municipalité de Lleida) pour sa recherche sur l'éducation multiculturelle. Elle a publié dans les revues *Journal of Social Service Research* et *Education as Change*. Thèmes de recherche: vieillissement, immigration, ethnicité, leadership, éducation, genre et Etat providence. Deusdad est aujourd'hui enseignante en travail social au département d'anthropologie, de philosophie et de travail social de l'université Rovira i Virgili (Tarragona, Catalogne).